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第３回運営委員会だより

1.学校から

【校長先生】

本年度最後のＰＴＡ運営委員会となりました。役員の皆様、１年間ありがとうございました。本

年度は、新型コロナウイルス感染症の分類が第５類に引き下げられたことで、４年ぶりに多くの行

事を開催することができました。明後日からは、いよいよ３月を迎えます。

３月は、学習総合発表会、卒業式、修了式と年度の締めくくりとなる大きな行事が続きます。本

年度も残りわずかとなりましたが、最後までご支援、ご協力の程よろしくお願いします。

また、２月２３日(金)には、本校の生徒会が取り組んだ「校則の見直し」と「カジュアルウィー

ク」について、ＴＯＫＹＯ ＭＸテレビがニュースで取り上げてくれました。５分ほどの映像です

が、ネット配信もされていますのでどうかご覧ください。

なお、本年度も教員定期異動が３月下旬に公表されるため、三中では、前年度に引き続き、離任

式は、３月２５日の修了式後に実施いたします。ご理解くださいますようお願い申し上げます。

【副校長先生】

この１年間、ＰＴＡを引き受けていただき本当にありがとうございました。お仕事や家事なども

ありながら大変なこともあったかと思いますが、学校の運営をサポートしていただき本当に助かり

ました。

体育祭や合唱コンクールの受付、広報誌の作成、ＰＴＡ会費の集金、会計や書記、給食関係、宿

泊行事の業者選定、３年生への卒業記念品検討、学校教育環境整備の要望、制服リサイクルなど、

ＰＴＡの皆様のご協力があったからこそできたものもあります。また、保護者の方の思いやりやお

子様の様子を直に聞けたことも嬉しかったです。本当にありがとうございました。

【各学年教員】

＜１学年＞

１月１８日～２０日に自然体験教室に行ってきました。生徒アンケートから、「時間を大切に５分

前行動を守れた。」「違うクラスの子と同じ講習班だったけれど、仲良くできた。」「初めてのス

キーは少し怖かったけれど、楽しむことができた。」と充実感・達成感のある行事だったことがわ

かりました。生徒がスローガンに掲げていた、「仲間と挑戦し、最高の思い出を作る」ことができ

たのも、保護者の皆様のご協力によるものと、感謝しかありません。

２月に行った「いじめ・からかいアンケート」では、クラスメイトのことを気にかける生徒が多くおり、

友達のことを大切にしている姿勢や学級がとても居心地の良い場所であることがわかりました。今のク

ラスメイトを生活できるのはあと１７日です。、一日一日を大切に過ごしてほしいと願っています。子ど

も達は成長の過程にあります。時には間違った行動もすると思いますが、それを正していくのが、

私たち大人の役割だと思います。その結果、生徒たち自ら考え物事を正しく判断する力を培われた

ら…と考えます。保護者の皆様には、相談・連絡したいことがありましたら、気兼ねなく学校へご

連絡いただければ幸いです。一年間、ご支援・ご協力、本当にありがとうございました。



＜２年生＞

保護者の皆様、今年度も第２学年の教育活動にご理解とご協力をありがとうございました。２年

生は、１月に班行動での鎌倉校外学習を実施し、修学旅行につながる充実した経験をすることがで

きました。現在は、１年間の学習や生活をふり返るとともに、修学旅行の事前学習や進路学習など

３年生に向けての準備をすすめているところです。来年度はいよいよ進路決定に向けて、そして、

卒業(義務教育終了)に向けての大切な１年となります。今後も家庭・地域・学校で連携し、子ども

たちの成長をサポートしていければと思っています。来年度もよろしくお願いいたします。

＜３年生＞

３年生の３学期は、中学校最後の学期に相応しい姿勢で、自分の人生と向き合うことができまし

た。２月末現在、都立高校の一次・分割前期入試まで終了し、今のところ全員が無事に体調を崩す

ことなく、入試に臨むことができています。残す入試を含め、全員の進路決定が終了するまで、学

年の総力を尽くしてサポートしていきます。

また、各学級では卒業までのカウントダウンカレンダーを作成し、仲間と過ごす最後の時間を噛

みしめながら生活しています。義務教育終了という新たな旅立ちに向かい、希望と感謝の気持ちで

溢れた温かな雰囲気をみんなで作っていきます。

〈Ａ組〉

２月１６日に多摩特研の行事(多摩地区の特別支援学級の連合行事)で、「劇と音楽の会」というも

のがありました。今年度は国立市が会場を提供する年だったので、芸小ホールで行いました。稲城、

八王子から８校の学級が集まって、合奏や合唱、ダンスなどを披露しあいました。Ａ組は２学期か

ら練習してきたトーンチャイムとカップスというパフォーマンスをしました。とても好評で、他校

の先生や生徒たちからもたくさんお褒めの言葉をいただき、生徒たちは達成感でいっぱいになって

いました。同じ演目を学習総合発表会でも披露するので、観ていただければありがたいです。

今年度は１年生がいない学級だったので、生徒ともども、今から新入生を迎えることをわくわく

しながら待っています。一年間、様々な場面でサポートいただき、ありがとうございました。

2.中央委員会から

各委員会の活動報告および予定

【中央委員会・各委員会共通】

〈活動報告〉

２月２８日（水） 第３回運営委員会

【中央委員会】

〈活動報告〉

１２月４日（月） 第３回 国立市立小・中学校・ＰＴＡ会長等連絡会

令和６年２月２７日（火） 第４回 国立市立小・中学校・ＰＴＡ会長等連絡会



２月２８日（水） 第３回 運営委員会

〈活動予定〉

３月１９日（火） 卒業式への参列

４月９日（火） 入学式への参列

【給食委員会】

〈活動報告〉

１２月５日(火) 献立作成委員会 出席

１２月１４日(木) 物資納入登録業者選定委員会 出席

１月９日(火) 献立作成委員会 出席

１月１８日(木) 物資納入登録業者選定委員会 出席

２月６日(火) 献立作成委員会 出席

２月１６日(金) 物資納入登録業者選定委員会 出席

２月２８日(水) 運営委員会 出席

〈活動予定〉

３月５日(火) 献立作成委員会

３月８日(金) 第二回定例会

３月１４日(木) 物資納入登録業者選定委員会

【校外委員会】

〈活動報告〉

２月２８日(水) 運営委員会出席

〈活動予定〉

特に無し

【広報委員会】

〈活動報告〉

特になし

〈活動予定〉

引き継ぎ準備

【１学年委員会】

〈活動報告〉

２月２８日(水) 運営委員会出席

〈活動予定〉

特になし

【２学年委員会】



＜活動報告＞

２月２８日（水） 運営委員会出席

＜活動予定＞

特になし

【３学年委員会】

＜活動報告＞

２月８日 （木）卒業記念品の検品、仕分け。

２月２８日 （水）運営委員会出席

＜活動予定＞

特に無し

３.討議・審議

・ＰＴＡ会則変更について

学年委員の人数削減について、３月にＰＴＡ臨時総会（書面総会）を行う。

・役員選出について

４月最初の保護者会全体会の後に行う役員選出方法の見直しを検討。

体育館を３分割し、各学年ごとに中央、学年委員がくじ引きを進める。

副校長先生には立ち会いをお願いする。

４.連絡事項

〈会計より〉

・次年度よりＰＴＡ会費の集金方法は、振り込みに変更。

<書記より>

・新入生セット準備で、ＰＴＡ会則を学校ホームページ掲載とすぐーるにて配信を行う。

・総会資料について

各委員会の活動報告・・ 3月末までにお願いします。


